
Past Simple
Простое прошедшее время

  Употребляется для описания 
однократного действия или 
повторяющегося регулярного действия, 
которое произошло в прошлом.

  Example:

Last summer I played football.

My friends went to the park last Sunday.



В утвердительных 
предложениях во всех лицах 

используется
 II форма глагола.  Вторая форма глагола образуется

 по-разному.

I форма ( о 
настояще
м)

II форма ( 
о 
прошлом)

правильны
е

walk
live

walked
lived

неправиль-
ные

go
take

went
took



II форма неправильных 
глаголов образуется с 
помощью окончания 

-ed

play – played

jump – jumped

want - wanted



Окончание – ed читается 
по-разному в зависимости от 
последнего звука основы 

глагола

- ed

� [ t ] после глухих согласных:

    helped [helpt]  worked [w3: kt]

� [ d ] после звонких согласных и 
гласных:

    lived [livd]      played [ pleid ]

� [ id ] после [ t ], [ d ]

    skated [ ‘skeitid]  

    wanted [ ‘wonted]



Обратите внимание на 
правописание некоторых 
правильных глаголов во 

II форме.
❖ Глаголы, окончивающиеся на букву y

 ( после согласной),меняют y на i:

study- studied

try- tried

cry- cried

Но: play –played
❖ Глаголы, оканчивающиеся на согласную 

(после краткой гласной), удваивают эту 
согласную: stop - stopped



Неправильные глаголы 
имеют свою особую форму, 

которую вы найдете во 
второй колонке таблицы 
неправильных глаголов.
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Неправильные 
глаголы

▪See – saw

▪Go – went

▪Have – had

▪Say – said

▪Fly – flew

▪Fall – fell

▪Do – did

▪Take – took

▪Give – gave

▪Sit – sat



Напишите 2 форму 
глаголов

▪See – …
▪Go – …
▪Have –…
▪Say – …
▪Fly – …

▪Fall – …
▪Do – …
▪Take – …
▪Give – …
▪Sit – …



Спутниками Past Simple часто 
являются слова:

▪ Yesterday
▪ The day before 

yesterday
▪ Ten days ago
▪ A week ago
▪ A month ago
▪ Last year
▪ Last summer
▪ Last night

o Вчера

o Позавчера

o Десять дней тому 
назад

o Неделю тому назад
o Месяц тому назад
o В прошлом году
o Прошлым летом
o Вчера вечером



Example: 

•Yesterday we saw a bird.
•Last summer they went to the 
forest.
•Ten days ago my sister played in 
the park.



 

catch ( ловить)              caught
make (делать)               made
come  ( приходить)      came
draw   ( рисовать)         drew
meet  ( встречать)         met
put   ( класть)                  put 
sing  ( петь)                     sang
tell  ( рассказывать)     told



be ( am, are, is) – was, were

Present Simple 
am  ( есть)              I               was (был, была)
are                          you            were ( были)
is                          she/ he/ it     was
are                          we             were
are                          you            were (были)
are                          they           were

    Past Simple



was – was not = wasn’t
Were – were not = weren’t



Утвердительные предложения 
в Past Simple.

•My American friend came 
to Moscow last year.
•My American friend visited 
me last year.



В отрицательных 
предложениях did с отрицанием 
not ставится после 
подлежащего, затем следует 
основной глагол в I форме.My American friend did 
not come to Moscow last 
year.



did not = didn’t
 [ didn’t]

I didn’t see her at 
school yesterday.



Вопросительная форма глагола в 
Past Simple во всех лицах образуется 
помощью вспомогательного глагола 
did, который стоит перед 
подлежащим. Основной глагол при 
этом возвращается из II в I форму и 
стоит после подлежащего.

Did you go to Moscow yesterday? 
 Yes, I did.   No, I did not ( 
didn’t).
                                                              



Специальные вопросы

Where did Mag go last summer?
Mag went to the country?
What …?
When …?
Why ….?
Where …?



Неправильные глаголы
I форма

bite ( кусать )

read ( читать )

write ( писать )

think ( думать )

run ( бегать )

II форма
bit

read

wrote

thought

ran



Read and learn these words.
cut ( резать )

let ( позволять )

make ( делать, заставлять)

say ( говорить, сказать )

shout ( кричать )

can ( мочь, уметь)

fall ( падать )

drink ( пить )

cut

let

made

said

shouted

could

fell

drank


